

Laragne-Montéglin, le 29 juin 2020

Chère Sylvie, chère association Chow au Cœur,

Je prends aujourd'hui ma plus belle patoune pour vous adresser ce petit mot et vous donner de mes nouvelles.

Je suis arrivé le jour de la fête de la musique dans ma famille définitive, dans les Hautes Alpes et, immédiatement, j'ai senti et j'ai compris que j'avais trouvé LA famille qui allait me dorloter.

Je me suis très vite adapté et j'ai parfaitement pris mes repères. J'ai une jolie maison, une belle terrasse sur laquelle j'affectionne particulièrement de m'y prélasser et un jardin pour me dégourdir les papattes ! J'ai surtout des parents (mon Poupa et ma Mouman) qui sont aux petits soins pour moi. 2 à 3 fois par jour, nous partons en balade avec un arrêt où je peux boire de l'eau bien claire, dans un joli petit torrent, ce qui me plaît beaucoup. Ils me font découvrir, petit à petit, de nouvelles choses. Je n'aime vraiment pas les chats et je deviens fofou quand je vois des moutons mais je tolère bien les chèvres, les poules et les oies. Quand des copains de mes parents viennent à la maison, je n'ai pas peur et je reste sage.

Mes parents disent que je suis un Chow chow super facile, très calme et gentil. Mon Poupa me brosse tous les jours et je me laisse faire. Je mange sans problème.

Parfois, je garde la maison comme un grand car mes parents doivent sortir mais ils me préviennent toujours qu'ils vont revenir.

Samedi, ils m'ont fait la surprise de me ramener un joli harnais violet avec lequel j'ai fière allure. Ma Mouman dit que je suis le plus beau de la terre !!!!

Je voulais vous remercier car vous m'avez trouvé une famille au sein de laquelle j'ai dorénavant une vie calme et paisible et grâce à laquelle je découvre plein de choses super chouettes !!! On se fait même des câlins et nous sommes heureux tous les 3.

A bientôt pour d'autres nouvelles !



Léon

